
第11回教育研究評議会（定例）

開催日

場所

出席者

列席者

議題 NO 議題 結果 主な意見

議題１ （報告事項） 国際合同シンポジウム（SAES2021）の報告

議題２ （報告事項） 令和３年度科学研究費補助金の獲得状況

議題３ （報告事項） 令和２年度決算検査報告説明会（会計検査院主催）

議題４ （報告事項） 令和４年度入学者選抜の志願状況及び実施結果

議題５ （報告事項） 部局間国際交流協定の締結

議題６ （報告事項） 部局間国際交流協定の終了

議題７ （報告事項） 令和４年度国立大学法人運営費交付金の予算案等

議題８ （報告事項） 高度専門職員の選考

議題９ （報告事項） 謝金支給要項の改正に伴う運用の変更 学長：教職員に適切に伝わるよう配慮のうえ周知してほしい。

議題１０ （審議事項） 大学間国際交流協定の締結 原案のとおり承認

議題１１ （審議事項） 社会連携講座等規則の制定 原案のとおり承認

議題１２ （審議事項） 共同研究講座等規則の一部改正 原案のとおり承認

議題１３ （審議事項） 共同及び受託研究取扱規則の一部改正 原案のとおり承認

議題１４ （審議事項） 国立大学法人法の改正に伴う基本規則等の改正 原案のとおり承認

議題１５ （審議事項） 附属図書館規則の改正 原案のとおり承認

令和4年2月2日(水)

近藤監事，林田監事
副情報工学研究院長（副情報工学部長），副生命体工学研究科長
副工学研究院長（副工学府長），副情報工学研究院長（副情報工学府長），
工学研究院長，情報工学研究院長，生命体工学研究科長，教養教育院長，
理事（入試・計画評価・ダイバーシティ担当），理事（経営改革・財務担当），理事（広報・社会連携担当），
学長，理事（研究・総務・国際・施設担当），理事（教育・学生・情報担当），

本部棟2F会議室、オンライン



議題 NO 議題 結果 主な意見

議題１６ （審議事項） 教育職員選考委員会の設置

承認。教育研究評議会で指名する者は以下のとおり。
(1) 工学研究院/建設社会工学研究系　准教授　１名
　→梶原誠司 理事、花本剛士 教授
(2) 情報工学研究院/生命化学情報工学研究系　准教授　１名
　→高崎秀紀 理事、夏目季代久 教授

議題１７ （審議事項） 教育職員の選考

承認
(1) 工学研究院/機械知能工学研究系　准教授　１名
(2) 工学研究院/建設社会工学研究系　准教授　１名
(3) 工学研究院/電気電子工学研究系　助教　１名
(4) 工学研究院/基礎科学研究系 教授　１名
(5) 工学研究院/基礎科学研究系　准教授　１名
(6) 情報工学研究院/知能情報工学研究系　教授　１名
(7) 情報工学研究院/知能情報工学研究系　准教授　１名
(8) 情報工学研究院/知能情報工学研究系　准教授　１名
(9) 情報工学研究院/知能情報工学研究系　准教授　１名
(10) 情報工学研究院/知的システム工学研究系　准教授　１名
(11) 情報工学研究院/物理情報工学研究系　准教授　１名
(12) 教養教育院/言語系　講師　１名

学長：今回、情報工学研究院において3つの研究系を纏めて公募を
し、2名を採用する方法をとったがその感想はどうか。
情報工学研究院長：分野を跨いだ公募をすることによって多くの応
募者が集まり、最終的に優秀な若手を獲得できた。

その他

林田監事：国立大学等監事協議会 九州・沖縄支部会での監事勉強会
（1/31開催）において、東京大学の産業医による講演についての情
報共有。
大学の活動は多様過ぎて労働安全衛生のカバーは難しいとのこと。
サポートが手薄な部分を洗い直す必要があり、労働時間ではなく状
況を見てどのように疲労度を測定できるか考えなければならない。
研究を下支えする専門人材の育成が大切であり、単独の大学で難し
ければ、複数大学で協力して育成してはどうかとの提案があった。
また、環境改善の問題を発見した場合、学長や学部長等の管理職も
しくは大学教員ではない独立したマネジメント職が改善する権限を
持って、実効的なシステムを作り運用する（＝素早い対応ができる
組織作りをする）ことの提案があった。


